

Rückblick 102. Generalversammlung des Gewerbevereins Emmen

Am 30. März 2023 folgten 155 Personen der Einladung des Gewerbevereins Emmen zur 102. Generalversammlung. Bevor sich die Anwesenden kulinarisch verwöhnen lassen konnten, wurde der geschäftliche Teil unter der Leitung von Präsident Christian Nöpflin speditiv über die Bühne des festlich gedeckten Le Théâtre gebracht.

18 Neumitglieder

Die 83 stimmberechtigten Mitglieder stimmten sämtlichen Anträgen des Vorstandes zu. So wurden insbesondere 18 Neumitglieder im GVE willkommen geheissen, während 11 Austritte zu verzeichnen waren. Im GVE sind somit stolze 317 Mitglieder vereint. Die von Vorstandsmitglied Ursina Baumann präsentierte Jahresrechnung gab genauso wenig Anlass zu Diskussionen wie das Budget 2023. Beides wurde einstimmig genehmigt.

Lukas Zihlmann neuer Präsident

Turnusgemäss gab Christian Nöpflin das Amt als Präsident nach zwei Jahren ab. Der abtretende Präsident bedankte sich bei seinen Vorstandskolleg:innen für die stets gute und zuverlässige Zusammenarbeit. Die positive Grundstimmung im Vorstand sowie die zahlreichen interessanten Begegnungen mit Gewerbetreibenden, Gemeindevertretern und Personen aus dem KMU-Netzwerk liessen das zweijährige Präsidium für ihn zu einer bereichernden Erfahrung werden. Christian Nöpflin bleibt dem Vorstand erhalten. Zum neuen Präsidenten wählte die Versammlung ohne Gegenstimme Lukas Zihlmann. Lukas Zihlmann ist seit 5 Jahren in verschiedenen Funktionen im Vorstand aktiv. Beruflich ist er seit 2002 in Emmen verankert und als Geschäftsführer der AMAG Emmen bestens vernetzt.

Ausblick auf Gwärb 23 und Dankeschön

Die freundlichen Grussworte überbrachten Einwohnerratspräsident Matthias Lingg, Gemeindepräsidentin Ramona Gut-Rogger und Peter With, Präsident des KGL. Paul Jäger informierte als OK-Präsident der Gwärb Ämme 23 über den aktuellen Stand. Die Gewerbeausstellung ist mit 80 Ausstellenden "ausgebucht". Ebenso ist man in Sachen Sponsoring auf Kurs. Das OK kann am 7. bis 10. September 2023 in der Viscosistadt mit spannenden Events und vielversprechenden Podiumsdiskussionen aufwarten. Die Vorfreude auf den Anlass ist gross und dem OK gebührt schon heute ein Dankeschön für den grossen Einsatz. Gedankt wurde von Christian Nöpflin auch Rolf Wermelinger. Er zeichnet seit Jahren für den Fasnachtswagen des Gewerbevereins verantwortlich. Nach pandemiebedingter Pause konnte der Emmer Fasnachtsumzug dieses Jahr wieder stattfinden. Für seinen fasnächtlichen Einsatz wurde Rolf Wermelinger ein Geschenkkorb übergeben. Ein grosser Dank gehört schliesslich dem diesjährigen Apéro-Sponsor, der Badag GmbH rund um Bernardo Capoferri.

Anstehende Events

Der Vorstand des GVE freut sich ein spannendes Jahresprogramm 2023. Am 4. Mai 2023 findet eine Betriebsbesichtigung im Hammer Auto Center statt. Am 25. Mai 2023 können wir bei unserem Neumietglied Sim Lounge hochmoderne Renn- und Flugsimulatoren testen. Das Feierabend-Bier dürfen wir traditionsgemäss vor der Sommerpause, dieses Jahr am 29. Juni 2023

beim Malergeschäft Durrer (erfreulicherweise ebenfalls ein Neumitglied) geniessen. Der Vorstand freut sich auch über die anwesende Vertretung des Gemeinderates. Am 16. November 2023 findet schliesslich im Restaurant Sternen eine Mittagsinfo mit Christoph Zurflüh zum Seetalplatz statt.

Wir freuen uns, euch bei diesen oder späteren interessanten Anlässen begrüessen zu dürfen. In diesem Sinne: Einen schönen Frühling und auf bald.